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Estado do Rio de Janeiro 
Câmara Municipal de Cabo Frio 

REQUERIMENTO N° 214 	Em 30 de outubro de 2001. 

REQUER A PRESENÇA DO EMPRESÁRIO FRANCISCO JOSÉ GAVINHO 
GERALDO, TITULAR DA EMPRESA AUTO VIAÇÃO SALINEIRA, NO PLENÁRIO 
DESTA CASA PARA PRESTAR ESCLARECIMENTOS SOBRE A IMPLANTAÇÃO 
DO SISTEMA DE BILHETAGEM EU:IRÔNICA NA CIDADE DE CABO FRIO. 

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que a este subscreve, atendendo tudo mais o 
que determina o interesse público, REQUER à Douta Mesa, na 
forma regimental, o envio de expediente ao Ilm° Sr. Francisco José 
Gavinho Geraldo, MD. Diretor da Auto Viação Salineira, 
solicitando o seu comparecimento a esta Casa Legislativa para 
prestar esclarecimentos sobre a implantação do sistema de 
bilhetagem eletrônica na Cidade de Cabo Frio. 

Sala das Sessões, 30 de ou eiO (2"001. 

JUSTIFICATIVA: 

Às autoridades que foram sufragadas nas urnas eleitorais não é 
permitido calar diante dos fatos que envolvem a moral e a transparência dos 
trabalhos desta Casa Legislativa. A decisão que foi tomada em parecer sobre o 
Projeto de Lei n° 002/2001 foi uma decisão exclusivamente técnica não 
contendo nenhum cunho quer seja político ou religioso. 

Quer me parecer que para algumas pessoas e, até mesmo 
segmento de nossa sociedade, o fato não foi devidamente compreendido ou 
absorvido, gerando contínuo ciclo de discussões e até mesmo de 
direcionamento que não é pertinente. 

Visando colocar um ponto final sobre a questão, tomamos a 
iniciativa de solicitar a presença do citado empresário para que possa, de uma 
forma definitiva, elucidar todos os pontos que envolvem tal tema. Por isso, 
Senhor Presidente, fazemos esse Requerimento. 


